

報道機関各位

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社 ボトル to ボトル推進のため「エコライフステージ 2023」に初出展！

北九州市は、「コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社」と「株式会社ビートルエンジニアリング」と協働して、ペットボトルの水平リサイクル「ボトルtoボトル」を推進しています。

その一環として、北九州市で開催される環境イベント「エコライフステージ」に参加型アクティビティブースを初出展！ぜひ「エコライフステージ」に来て体験してみよう！

【ボトル to ボトルの取組み】

- 市内の各家庭から収集したペットボトルの一部を、リサイクル業者へ引き渡し、それを原材料としてコカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社がペットボトル製品へ水平リサイクル(ボトル to ボトル)します。
- 石油由来原料を使用してペットボトルを作る場合に比べてCO2排出量を約60%削減(100%リサイクルPET素材に切り替えた場合)。



【イベント広報】

- 西日本最大級の環境イベント「エコライフステージ」に出展

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社と株式会社ビートルエンジニアリングがエコライフステージで、ペットボトルの分別ゲーム「7秒チャレンジ」など参加型アクティビティのブースを出展します。

○日時：令和5年11月11日(土)・12日(日) 11:00~16:00

○会場：北九州市役所周辺

○入場無料

【問い合わせ先】
環境局循環社会推進課
原田、稲田
TEL:093-582-2187